



Johann Gottfried Walther

(* 18. September 1684 in Erfurt; † 23. März 1748 in Weimar)

war ein deutscher Organist, Kapellmeister, Komponist und Musikwissenschaftler.



Joachim Neander

(* 1650 in Bremen; † 31. Mai 1680 ebenda)

war ein deutscher Pastor und Kirchenliederdichter

und -komponist. Nach ihm wurde das Neandertal benannt.

Lobe den Herren.

Lobe den Herren,

den mächtigen König der Ehren,
lob ihn, o Seele,
vereint mit den himmlischen Chören.
Kommet zuhauf,
Psalter und Harfe, wacht auf,
lasset den Lobgesang hören!

Lobe den Herren,

der alles so herrlich regieret,
der dich auf Adellers Fittichen
sicher geführet,
der dich erhält,
wie es dir selber gefällt;
hast du nicht dieses verspüret?

Lobe den Herren,

der künstlich und fein dich bereitet,
der dir Gesundheit verliehen,
dich freundlich geleitet.
In wieviel Not
hat nicht der gnädige Gott
über dir Flügel gebreitet!

Lobe den Herren,

der sichtbar dein Leben gesegnet,
der aus dem Himmel
mit Strömen der Liebe geregnet.
Denke daran,
was der Allmächtige kann,
der dir mit Liebe begegnet.

Lobe den Herren,

was in mir ist, lobe den Namen.
Lob ihn mit allen,
die seine Verheißung bekamen.
Er ist dein Licht,
Seele, vergiss es ja nicht.
Lob ihn in Ewigkeit.
Amen.